Nota de agradecimiento

La revisión periódica de la CIE, a partir de la Sexta Revisión en 1948, ha sido coordinada por la Organización Mundial de la Salud. A medida que el uso de la clasificación ha aumentado, también ha crecido entre los usuarios el deseo de colaborar en el proceso de revisión. La Décima Revisión es el fruto de una vasta empresa de cooperación y compromiso internacionales. La OMS agradece la colaboración de muchos grupos nacionales e internacionales, de especialistas y de muchas personas en varios países.